

Mardi 30 janvier, c'est Marie-Pierre qui nous pilote.



Allez, c'est parti au départ de SANCHEY



Très reposant le long du canal des « Vosges »



Les amoureux des bancs publics ont des p'tites gueules bien sympathiques.



La pause « bonbons » dans le bois de la Comtesse.



Passage devant l'Étang de la Comtesse.



On n'a trouvé ni l'une, ni l'autre



Passage par l'Étang de Bouzey et...



...retour à Sanchey. Le fort est fermé.
Dommage ! nous aurions pu le visiter.
Ça peut être le thème d'une prochaine
rando sur Sanchey !!

Belle rando de 10 kilomètres et 130 mètres de dénivelé sous un temps un peu couvert. Merci Marie-Pierre !